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Bereits 2009 bemerkte die FDP Fraktion im Ulmer Gemeinderat das hohe Unfallrisiko in der
Neuen Mitte.

Viele Autofahrer sind schneller als erlaubt unterwegs und nehmen zugleich wenig Rücksicht auf Fußgänger, die auf Höhe des
Rathauses ohne Ampel die Straße überqueren müssen. Unser Antrag fand Presseresonanz und Unterstützung durch einen
Leserbrief eines Bürgers.

Umso mehr freut es uns, dass die darin enthaltene Forderung nach Tempo 20 im Bereich der neuen Mitte nun umgesetzt
wurde. Wir sind zufrieden, dass die Vernunft gesiegt hat.

Weitere Informationen

Bericht in der Südwest Presse (04.12.2009)
Unser Antrag zur Verkehrssituation in der Neuen Mitte (27.11.2009)

http://www.fdp-fraktion-ulm.de/tempo-20-in-der-neuen-mitte/
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